



Mangroves for West Africa

Sahelian

A quarter of a mangrove here will be submerged and lost to sea level rise by 2060
 Logging and conversion of mangrove to agriculture threaten survival
 Widespread inland desertification has result in overgrazing pressure from camels and goats.

Golf of Guinea – North

10% loss due to sea level rise by 2060
 Extensive firewood harvesting, population growth, increase in pollution, and dam construction increase vulnerability
 Vital for flora and fauna, these mangroves are a home to West African manatee's, Atlantic humpback dolphins and many primates, turtles, birds, crustaceans and fish.

Mangroves en Afrique de l'Ouest

Région sahélienne

Un quart des mangroves de cette région sera submergé et perdu à cause de l'élévation du niveau de la mer d'ici 2060.
 L'exploitation forestière et la conversion des mangroves en terres agricoles menacent leur survie.
 La désertification généralisée à l'intérieur des terres entraîne une pression de surpâturage par les chameaux et les chèvres

Golfe de Guinée – Nord

10 % des mangroves seront perdues à cause de l'élévation du niveau de la mer d'ici 2060.
 La récolte intensive de bois de chauffage, la croissance démographique, l'augmentation de la pollution et la construction de barrages accroissent leur vulnérabilité.
 Essentielles pour la flore et la faune, ces mangroves abritent le lamantin d'Afrique de l'Ouest, le dauphin à bosse de l'Atlantique, ainsi que de nombreux primates, tortues, oiseaux, crustacés et poissons.

